
 

RM Labeschautzki beantragt die folgende Änderung unter TOP 8 des Protokolls 

aufzunehmen: 

 

RM Labeschautzki teilt mit, dass die SPD-Fraktion die geplanten Preiserhöhungen nicht 

mitträgt. Seiner Meinung nach soll abgewartet werden, wie sich die Besucherzahlen im Jahr 

2011 entwickeln. Ferner soll der neue Leiter des Freizeitbades an der Entscheidungsfindung 

beteiligt werden. 

 

RM Labeschautzki beantragt, dass die Verwaltung Gespräche mit den Vereinen über die 

Überarbeitung der Preisstruktur führen soll. 

 

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

 

Mit dieser Änderung wird die Niederschrift genehmigt.  


